

=宮崎県高校新人駅伝大会=

先日、2月11日(日)に、高校新人駅伝大会がありました。この大会は高校の駅伝部や陸上部の生徒たちが出場する大会ですが、特別支援学校の高等部の生徒たちも、10年ぐらい前から出場するようになりました。ただ、特別支援学校の場合は1校で一つのチームを作ることはできませんので、何校かが集まって合同チームとして出場します。

今年は、本校からは男子3人、女子1人が出場しました。この大会に向けて、各特別支援学校の出場選手が集まって、練習を重ねてきました。生徒たちは練習をとおして仲良くなり、友達として励まし合う姿を見せるようになりました。駅伝というスポーツは、走っているときは単独ですが、襷をつなぐことで思いを一つにするチームスポーツでもあります。駅伝をとおして、複数の学校の生徒たちが集まって、友情を育みワンチームとなっていく過程はまさに駅伝の醍醐味を見ているようです。

大会当日も、生徒がお互いに頑張ろうと声を掛け合い、励まし合っている様子が見られ大変うれしく思いました。本校の生徒たちも全員が、それまでの自己記録を更新する活躍で、走り終わったあと充実した表情を見せっていました。

複数の特別支援学校が合同で参加することは、練習方法や時間、指導者などいろいろと困難な問題はありますが、今後も続けられるといいなあと思います。

=おまけの話しう=

妻と長女(以下「妻ら」という。)と一緒に3人で観光やスポーツ観戦、ライブなどに出かけることも多いのですが、行くと必ず一人で行動する時間ができます。それはいつかというと妻らが買い物をする時間です。妻らは洋服や化粧品を見に、あっちこっちと動き回るので、その後ろから私がつまらなそうにトボトボと付いてくるのがうっとうしいらしく(実際、あの時間は苦痛です)、「無理してついてこなくてもいいよ」、「好きな所に行ってきたら?」などと言われ別行動となるのです。

先日、福岡に行ったときは、妻らの買い物が目的だったので(私はドライバー要員)、最初から映画を見て暇を潰そうと思っていました。それで、福岡について、TOHOシネマズに行くと、ちょうどいい時間帯の映画が「Spy Family」しかも、「Spy Family」を見るに。しかし、ちょっと恥ずかしい気持ちもありました。齡い50代半ばの人間が、福岡まで来て、一人で「Spy Family」を見る絵というのは、他人の目にはどう映っているんだろうかと。チケットを店員さんに見せると、大きな声で「Spy Familyですね」と……、「そんなに大きな声で言わなくてもいいのに」と思いながら、館内に入り座席に付いて辺りを見渡すと、やはり家族連れや友達連れの人ばかり。「この人たちが私を見てどう思っているんだろうか?」などと考えながら更に見回していくと、私の左斜め6列くらい前方に、私と同じくらいの年齢と思われる男性が一人で座っていたのです。いやー、うれしかったですね。「この人はSpy Familyファン? いやいや、もしかして私と一緒に、奥さんの買い物に付き合わされて、行くところないから来た?」などと考えると、とても親近感がわいてきて、私は名前も知らないこの人を勝手に友のように思ってしまったのでした。

さて、映画の方ですが、とても面白くて、2時間くらいがあっという間でした。ちなみに私はアーニャ(主人公の女の子)とボンド(アーニャが飼っている犬)が好きです。することないから仕方なくSpy Familyを見たというような言い訳がましいことを書きましたが、本当のことをいうとSpy Family大好きです。TVアニメも毎週見ています。